

コロナに
負けない!

～「緊急事態宣言」期間延長～

猛威を振るう“コロナ”収束はいつ?

■政府は、1月に11都府県に対して、「緊急事態宣言」を発令し、感染拡大防止の強化に努めてきましたが、その後も連日多くの新規感染者が確認されていることから、栃木県を除く10都府県に対して、「緊急事態宣言」を3月7日まで期間延長することを決定しました。

■北海道では、政府の「緊急事態宣言」が解除されるまでの“当分の間”は、道の「集中対策期間」を延長し、道民に感染拡大防止対策徹底の継続を呼びかけています。

近隣の市では集団感染（クラスター）も発生しています。私たち一人ひとりがまだまだ警戒心を怠らない日常生活が大切です。

北海道の状況

【累計感染者数】18,814名

【死亡者数】656名

－2月21日現在（道公表）－

自分の命を守る・家族の命を守る・社会の命を守る

コロナに
負けない!

北海道の集中対策期間 ～感染を抑え込む施策～

対策期間

国内で緊急事態宣言が発令されている間



協力要請のポイント

目標：新規感染者数が10万人あたり15人／週を下回る水準をめざす

■ 感染リスクを回避できない場合は

- ・ 札幌市内及び小樽市内においては、不要不急の外出を控える
- ・ 札幌市及び小樽市との不要不急の往来を控える

■ 札幌市においては、市内全域の飲食店等について時短要請



【問合わせ先】役場住民福祉課
TEL 44-2113

(詳しくは町内回覧をご覧ください。)

- ④ 使用方法…テーブル、ドアノブ及び手すり等にスプレーで吹きかけ、10秒後に清潔なタオルで拭き取ってください。
- ③ 配布数量…1回2リットルまで
(事業所の方は増量可。洗浄済のペットボトル等を持参し、除菌剤の表示シールの貼付を！)

- ② 配布時間…午前9時から午後5時まで
(月・土・日祝日除く)
- ① 配布場所…総合文化センター1Fロビー

”除菌の強化“でコロナに強い家庭や事業所に！
町民の皆様のほか、飲食店など事業所の皆様には積極的にご利用ください。

「感染症に強いまちづくり」をこれまで以上に推進するため、次亜塩素酸水生成装置を総合文化センターに設置しました。

”**無料”次亜塩素酸水“でまちをあげて”衛生強化を!**”

第1回町議会臨時会

議会ニュース

令和3年第1回町議会臨時会が1月28日に招集され、議案3件が審議され、同日閉会しました。そのあらましについてお知らせします。

議案第1号

教育委員会教育長の任命について

2月18日任期満了の教育長の任命について、議会の同意を求めるもの。

十河 昌寛 (66歳・再任)

(同意)

議案第2号

教育委員会委員の任命について

3月6日任期満了の教育委員の任命について、議会の同意を求めるもの。

土井 昌昭 (63歳・再任)

(同意)

もうすぐ1年生！ 今年は5人が入学



もうすぐ待ちに待った小学校の入学式です。

今春、入学を迎える児童は、平成26年4月2日から平成27年4月1日までに生まれた次の5人です。

■ 美国小学校 <3人> (児童・保護者の順、敬称略)

池田 怜^{れおん}生 (和 聡) 笠井 寿^{ひさのぶ}信 (大 樹)

松尾 梨^{りん} (大 樹)

■ 日司小学校 <1人> ■ 余別小学校 <1人>

三上 竜^{りゅういちろう}一郎 (貴 弘) 野宮 皇^{こうせい}成 (邦 明)

議案第3号

令和2年度積丹町一般会計
補正予算(第9号)について

新型コロナウイルススワク
チン接種体制確保準備事務
事業費192万7千円、畜
産特別資金利子補給金1千

円、町道等除排雪業務委託料
2,000万円を追加し、歳
入歳出予算の総額をそれぞれ
34億1,391万4千円にし
ようとすもの。

(原案可決)

教育長に十河 昌寛氏 再任



略歴

昭和29年3月 旭川市生まれ
昭和53年北海道芦別高等学校、道教育
庁後志・留萌・日高教育局などの勤務
を経て、道教育庁学校教育局高校教育
課学校制度専門参事などを歴任。
平成26年2月 積丹町教育委員会教育
長に就任。(1期目)
平成30年2月 再任。(2期目)
令和3年2月19日再任(3期目)

【こ 挨拶】

予測が困難な時代を迎えている近年、昨年からの新型コロナウイルス感染症による危機的な事態は、より一層先行きが不透明となり、私たちの生活や社会経済活動に大きな影響を及ぼしています。

昨年は、全国的な新型コロナウイルス感染症への対応から、これまで経験したことがないような長期間にわたる学校の臨時休業を余儀なくされ、学校再開後も、感染対策を徹底するとともに、学び残しがないよう授業時間数の確保や学校行事の実施方法の変更などを進めてきましたが、一部の学校教育活動を制限したり、

生涯学習・社会教育の分野でも一部事業の中止などの影響が出ています。こうした状況の中で、このたび教育長に任命されましたことは、改めて身の引き締まる思いとその職責の重さを痛感しています。もとより微力ではありますが、次世代を担う子どもたちが元気に学び、町民の皆さん誰もが学習や芸術文化、スポーツに取り組み、豊かな心と安らぎを持てるよう取り組んでまいります。皆様のご指導、ご協力をお願い申し上げます。